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НАВСТРЕЧУ КОРПОРАТИВНОЙ СПАРТАКИАДЕ!

Ближе  
к совершенству
О чём шла речь на  
Едином дне безопасности
 

6   ›  

Грипп  
не сразит!
Что говорят о вакцинации  
врачи и пациенты
 

7   ›  

Спорт, культура,  
отдых
Какие соцобъекты открываются 
при поддержке Металлоинвеста
 

8   ›  

После двухлетнего перерыва сотрудники Металлоинвеста  
вновь встретятся на Летней корпоративной спартакиаде  
компании — уже девятой по счёту! Состязания пройдут  
с 29 сентября по 1 октября на берегу Оскольского  
водохранилища — во «Вместе Парке».

 / Традиция корпоративных соревнований зародилась в 2011 году — тогда спортсменов Металлоинвеста встречал Железногорск.  
На архивном фото — церемония открытия первой летней спартакиады

Корпоративная спар-
такиада развивает-
ся уже на протяже-
нии 12 лет: прихо-
дят новые коман-

ды, растёт количество участни-

ков. Последние соревнования в  
2021 году собрали в два раза 
больше спортсменов по сравне-
нию с «пилотным» 2011 годом. 
Организаторы регулярно об-
новляют площадки проведения 

Путь к победе

турниров и список видов спор-
та. Каждая спартакиада полу-
чается особенной, по-своему 
яркой и запоминающейся. Да-
вайте освежим в памяти самые 
интересные моменты!

Юлия Матвейшина 
Елена Титова 
Евгения Шехирева 
Фото из архива  
Медиацентра

  ›  2-5

Дорогие друзья!

Наши многотысячные кол-
лективы объединяет не 
только работа, но и привер-
женность здоровому обра-
зу жизни, любовь к спорту. 
Предприятия Металлоинве-
ста обладают многолетней 
традицией спортивных со-
стязаний, а с 2011 года мы 
проводим общую спарта
киаду компании.
Мы каждый год с нетерпе-
нием ждём это событие и 
ценим его за неповторимую 
атмосферу товарищества, 
за возможность проявить 
наши лучшие качества:  
командный дух, спортив-
ный азарт и волю к победе.
Спартакиада — прекрасная 
возможность для коллег с 
разных предприятий позна-
комиться, разделить инте-
ресы и стать единомышлен-
никами. 
Мы с волнением будем 
следить за соревнования
ми, которые развернут-
ся на спортивных площад-
ках «Вместе Парка», и бу-
дем болеть за наших спорт
сменов.
Пусть эти три дня запомнят-
ся яркой спортивной борь-
бой, интересным общени-
ем, ощущением единой  
команды.
Желаю всем удовольствия 
от состязаний, радости  
побед и, конечно же, ярких 
впечатлений!

Назим Эфендиев,  
генеральный директор 
Металлоинвеста:

Приветствие  
участникам  
и болельщикам  
IX Летней  
корпоративной  
спартакиады 
Металлоинвеста
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• НАША СПОРТИВНАЯ ИСТОРИЯ

Кто из любителей велосипедного спорта от-
кажется прокатиться по парку или лесному 
массиву, соединив активный отдых с созер-

цанием прекрасных пейзажей? Организаторы  
IX летней корпоративной спартакиады позаботи-
лись об этом и, кроме основной программы сорев-
нований, предусмотрели велогонку для всех же-
лающих от 18 лет и старше. Маршрут протяжённо-
стью 7,5 километров начнётся от «Вместе Парка» 
и пройдёт по живописным местам вблизи Старо
оскольского водохранилища. 

Что нужно для участия?

Прежде всего — хорошее самочувствие, что важно 
засвидетельствовать заверенной подписью вра-
ча и печатью медицинской справкой. В ней должно 
быть указано, что вам можно участвовать в сорев-
нованиях по велосипедному спорту или в велома-
рафоне. Также не забудьте подтверждающее воз-
раст удостоверение личности. Документ надо бу-
дет предъявить при получении стартового номера.
Какая же велогонка без любимого двухколёсного 
друга? К старту допустят участников только на шос-
сейных, «горных» и дорожных велосипедах. Само
собой железный конь должен быть исправен.
Помним о безопасности, поэтому обязательный 
элемент экипировки — шлем: для кросскантри и 
шоссе. Хорошо отрегулированный и застёгнутый, 
он должен быть на своём месте, то есть на вашей 
голове, до конца заезда. 
Также организаторы рекомендуют иметь запасную 
камеру, мининасос и куртку на случай дождливой 
погоды. Тёплую и сменную одежду можно будет 
сдать в камеру хранения. 

 ■ Обязательно зарегистрируйтесь на сайте проекта: 
https://russiarunning.com/event/Velogonka_
Metalloinvest_2023

Регистрация продолжится до 27 сентября или  
до момента, когда будет достигнут лимит —  
200 человек.
 
Приятные бонусы

 ■ По результатам заездов по «чистому» времени 
определят призёров велогонки, а также трёх по-
бедителей в абсолютном зачёте среди мужчин и 
женщин. Призёров отметят дипломами и медаля-
ми за 123 место. Поощрят памятными медалями 
и всех финишёров. Участники этого велоприклю-
чения также увезут с собой фирменные футбол-
ки. Новые впечатления и знакомства, а также от-
личное настроение гарантированы!

Анна Сереброва

7,5 километров 
по живописным 
местам!

• БУДЬ В КУРСЕ

1 октября, в день закрытия корпоративной 
спартакиады, состоится велозаезд, участво-
вать в котором могут сотрудники Металлоин-
веста и члены их семей.

ПАМЯТКА ДЛЯ УЧАСТНИКОВ ВЕЛОГОНКИ
в рамках IX Летней корпоративной спартакиады 

Металлоинвеста

10:00
12:00

проведение заездов,
определение победителей

и призеров10:00
старт

соревнований

09:45
09:55

брифинг
для участников
соревнований

09:30
09:45

общая
разминка

09:00
09:30

допуск участников
и проверка исправности

оборудования

выдача стартовых
номеров участникам

07:30
09:00

Программа

Технические требования:
Велосипед должен:

Быть шоссейным, «горным»
или дорожным

Не иметь неисправностей и дефектов,
которые могут послужить созданием
аварийной ситуации на дистанции

Участник:
Должен участвовать в хорошо отрегулированном застегнутом
шлеме до конца заезда. Можно использовать шлемы только
для кросс-кантри и шоссе 

Рекомендуется иметь при себе запасную камеру, мини насос
и куртку на случай дождливой погоды

Документы для участия:
Оригинал
удостоверения
личности

Оригинал медицинской справки, заверенной подписью врача и печатью
медицинского учреждения, с указанием разрешения участвовать
в соревнованиях по велосипедному спорту или веломарафону

Запрещено:
Держатели-приспособления для крепления
крупных девайсов

Фляги или бутылки, изготовленные из жестких
материалов типа стекла или металла

Использование фиксированного цепного колеса.
Необходима тормозная система на обоих колесах

Флягодержатели с креплением сзади и под седлом

Любые типы багажников

Использование электро-велосипедов и прочих
механизмов поддержки

Большие сумки с креплением на руль или вилку
переднего колеса

Подседельные и прочие подсумки с креплением
на раму объемом больше 2 литров

Любые насадки и прочие приспособления на руль

Дисковые и лопастные колеса

Организатор соревнований вправе отстранить от участия в гонке участника, если не будут соблюдены требования безопасности.

Дружеская 
атмосфера

Первые летние корпора-
тивные соревнования Ме-
таллоинвеста в 2011 году 
принимал Михайловский 
ГОК. Помимо хозяев пло-
щадки в турнире участво-
вали ещё четыре коман-
ды  — управляющей ком-
пании, ОЭМК, Лебединско-
го ГОКа и Уральской Стали. 
Около 200 спортсменов бо-
ролись за победу в волей-
боле и плавании, подъёме 
гирь и шахматах, игре в го-
родки и дартс, перетягива-
нии каната.

Тогда не было общего 
медального зачёта, каждая 
команда получала награды 
за отдельные дисциплины. 
Все сборные придержива-
лись принципа: «сопер-
ники лишь на время тур-
нира, а на деле — друзья». 
Независимо от результата 
участники уходили с пло-
щадки не с чувством оби-
ды, а уважения другу к дру-
гу. В перерывах знакоми-
лись и общались, положив 
начало большой дружбе. 
Так осталось и до сих пор. 

Рекорды и реванши

Две последующие спар-
такиады сменили локацию. 
В 2012-м её организацией 
занимался ОЭМК. Под-
тверждая поговорку «Дома 
и стены помогают», осколь-
ские металлурги практиче-
ски не оставили шанса кол-
легам — выиграли золото в 
восьми дисциплинах из де-
сяти, уступив лишь Ураль-
ской Стали в бадминтоне и 
лебединцам — в большом 
теннисе. Гиревой рекорд 
тоже принадлежит им  — 
203 подъёма! Этот год для 
сборной ОЭМК стал знако-
вым: они завоевали обще-
командное первое место 
летних состязаний.

В футболе отличились 
лебединцы, забив боль-
ше всего голов: выиграли 
у сборной управляющей 
компании со счётом 11:0!

В 2013 году спартаки-
ада прошла под крылом  
Лебединского ГОКа. И тоже 
преподнесла немало сюр-
призов. Впервые на откры-
тии провели зажжение ог-

ня. Факел пронёс призёр 
по бадминтону Второй 
корпоративной спартаки-
ады электромонтёр энерго-
центра Лебединского ГОКа  
Владимир Стрельников.

Огорчённые прошло-
годним поражением лебе-
динские гиревики наце-
лились на реванш. И таки 
сумели одолеть соперни-
ков. Даже предыдущий ре-
корд побороли, выполнив  
212 подъёмов снаряда. В 
этом году к составу участ-
ников корпоративной спар-
такиады присоединилась 
команда УралМетКома.

Каждый 
раз — новое

Старооскольцы приве-
чали коллег-спортсменов 
ещё трижды — в 2014, 2016 и  
2018 годах. И каждый раз 
придумывали что-нибудь 
новое. В 2014-м участни-
кам запомнилось шоу мо-
тоциклистов на стартовой 
церемонии, появление в 
списке испытаний стен-
довой стрельбы (мастер-
ство в ней продемонстри-
ровали стрелки управля-
ющей компании), эстафе-
та с названиями этапов по 
производственным стади-
ям — добыча руды, плавка 
металла и т. д. 

В 2016 году наиболее 

зрелищными стали матчи 
по пляжному волейболу: к 
командам присоединились 
топ-менеджеры комбина-
тов. Кроме того, несмотря 
на то, что спартакиада лет-
няя, состоялся товарище-
ский матч по… хоккею. В 
старооскольском дворце 
«Аркада» сразились сбор-
ные Михайловского ГОКа 
и управляющей компании. 
Игра завершилась триум-
фальной победой железно-
горцев со счётом 7:1.

В 2018 году фаворитам 
составила конкуренцию 
«тёмная лошадка»  — об-
новлённый состав Урал-
МетКома. Они технично 
обыграли соперников в на-
стольном теннисе и стрит-
боле, стали вторыми в фут-
боле. Короли футбольного 
поля — оскольские метал-
лурги — не только прин-
ципиально не отдали свой 
титул в этом виде спорта, 
но и установили рекорд: в 
шести играх не пропусти-
ли ни одного мяча. Также 
в этом году к спартакиа-
де подключилась сборная 
Рудстроя.

Спортивная «жара»

Новотроицк принимал 
корпоративные состяза-
ния дважды  — в 2015 и 
2021 годах. И многим они 

Семь сборных и семь 
спортивных дисциплин 
плюс массовая 
велогонка в финале — 
такой будет Летняя 
корпоративная спартакиада 
Металлоинвеста в этом году.

запомнились ключевым 
словом — «жара». Она бы-
ла не только на улице, но и 
на спортивных площадках. 

На первых южноураль-
ских играх большинству 
команд важнее всего было 
привыкнуть к новому кли-
мату и не сдать из-за не-
го позиций. А в 2021-м экс-
тремальными были «Боль-
шие гонки»: 100-метровая 
трасса с разнообразными и 
сложными препятствиями 
буквально выжала из атле-
тов все соки, заставив рабо-
тать на пределе возможно-
стей. Но и осталась самым 
ярким моментом в памяти 
многих участников. В том 
числе у представителей  
команды Металло-Тех, ко-
торые выступили впервые.

В истории спартакиады 
Металлоинвеста есть ещё 
2017 и 2019 годы, но эти со-
ревнования были зимни-
ми. Первые проходили на 
Михайловском ГОКе, вто-
рые — на Лебединском. Они 
тоже преподнесли немало 
волнительных моментов, 
учитывая, что участни-
кам пришлось с нуля ос-
ваивать такие совершен-
но новые виды спорта, как 
русский хоккей в валенках 
и кёрлинг. 

Были и перерывы: в 
2020-м и 2022-м соревно-
вания не проводились. Но 
и эти паузы спортсмены ис-
пользовали с умом: усерд-
но тренировались, чтобы 
взять реванш и одержать 
желанную победу. 

И вот уже в пятый раз 
Старый Оскол примет  
команды компании на сво-
ей земле. Какими будут со-
стязания этого года — узна-
ем уже совсем скоро! 

Путь к победе
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• КОМАНДА ОЭМК

Азарт и драйв

Татьяна Денисова 
Фото Валерия Воронова

Команда ОЭМК — один из лидеров самого массового  
вида соревнований корпоративной спартакиады — футбола 

На предыдущей летней кор-
поративной спартакиаде  
Металлоинвеста, которая 
проходила в Новотроицке 
Оренбургской области, фут-
болисты ОЭМК, как всегда, 
одержали победу. Оскольс
кие металлурги выиграли  
в финале у Уральской Стали 
со счётом 6:0. 

 ‐ Футболисты ОЭМК — фавориты соревнований

Капитан команды, опе-
ратор машины непре-
рывного литья загото-
вок электросталепла-
вильного цеха Иван 

Завьялов вспоминает, что тогда 
стояла невыносимая жара, и пе-
ред самым матчем организато-
ры вызвали пожарную машину, 
чтобы полить водой футбольное 
поле. 

— Неимоверно горели ноги, 
такого пекла у нас нет даже на ра-
боте, — улыбается спортсмен. — 
Там на поле искусственное по-
крытие буквально плавилось при 
температуре плюс 35 градусов. 
Мы вёдра ставили с водой, под-
бегаешь, окунаешь ноги и даль-

«Мы заслужили победу»

Наталья Хаустова 
Фото Николая Рыбцева

• КОМАНДА ЛЕБЕДИНСКОГО ГОКА

Впервые в корпоративной 
спартакиаде Металлоинвеста 
участники будут состязаться 
в «Гонке ГТО».

 < Попасть в лебединскую  
сборную «Гонки ГТО»  
было непросто — конкуренция  
и жёсткий отборСовременная история норм 

ГТО началась в 2014 го-
ду, когда на федеральном 

уровне возобновили традицию 
проводить испытания по обще-
физической подготовке. В IX лет-
ней корпоративной спартакиаде 
лучшие атлеты Металлоинвеста 
пройдут полосу из пяти этапов. 
Кто станет сильнейшим — уви-
дим. А пока расскажем, какой 
путь проделали лебединские 
спортсмены, чтобы попасть в 
сборную.

Неудачное начало 

История команды Лебедин-
ского ГОКа началась год назад, 
когда сборная Губкина выступи-
ла в областном чемпионате «Гон-
ки ГТО» и не вошла в призёры. 
Один из активистов движения — 
электрослесарь по обслужива-
нию и ремонту оборудования бу-
ровзрывного управления Влади-
мир Смирнов — решил исправ-
лять ситуацию: 

— Собрал единомышленни-
ков, и вместе начали готовиться к 
будущему этапу, чтобы попасть в 

ше — захватывающая игра! В фи-
нале встречались с Лебединским 
ГОКом и тоже победили. 

Иван с детства пропадал на 
спортивной площадке и стадио
не. Приходил уставший, зато с по-

бедным блеском в глазах — пода-
чи, пасы, голы — вот где выброс 
невероятной энергии, ощущение 
настоящего полёта.

Технике игры Ивана Завья-
лова обучали тренеры в ДЮСШ 

сборную области и представлять 
Белгородчину на всероссийском 
уровне.

Энтузиаста заметили предста-
вители проекта «#ВСЕНАСПОРТ.
РФ» и предложили стать лидером 
клуба «Уличная атлетика». Он за-
нимается с местными любите-
лями здорового образа жизни, 
в клуб подтянулись и коллеги с 
комбината. Сегодня направление 
объединяет уже 25 лебединцев. 

Среди них и отбирали тех, кто бу-
дет отстаивать честь комбината 
на корпоративной спартакиаде.

— Весь год оттачивали общую 
физическую подготовку, работа-
ли над техникой. Например, у де-
вочек изначально были пробле-
мы с прыжками в длину — сейчас 
они легко прыгают на полтора 
метра. Тренировки дают резуль-
тат, — уверен капитан команды 
по «Гонке ГТО».

Только победа

Му жск у ю соста в л яющ у ю 
сборной комбината, которая вы-
ступит на корпоративной спар-
такиаде, уже определили. Да и 
вопросов здесь не возникало: все 
трое — сам Владимир, а также Ев-
гений Бредихин и Николай Кар-
пущенко — лидеры городских, 
региональных и даже федераль-
ных соревнований. Нешуточная 
борьба развернулась за женские 
места. Конкуренция серьёзная: 
по два претендента на место. Де-
вушки усердно готовились, чтобы 
«выбить» себе место в команде 
Лебединского ГОКа, а возможно, 
и в сборной Губкина на предстоя-
щих в октябре областных гонках. 

— Достойно выполним все 
элементы «Гонки ГТО». Рассчи-
тываем только на победу, неза-
висимо от того, кто будет бежать 
по соседней дорожке. Мы готови-
лись и заслужили достойное мес
то, — с энтузиазмом ждёт испы-
тания Владимир Смирнов.

Светлана Клочкова, 
ведущий специалист службы 
внутренних социальных 
программ Лебединского 
ГОКа:

ЕСТЬ МНЕНИЕ

‟ С 2011 года Лебедин-
ский ГОК участвует 
во всех дисциплинах 

корпоративной спартакиады. 
Всё это время наши игроки мно-
го раз становились победителя-
ми и призёрами в различных ви-
дах спорта. Уверена, и нынеш-
ний год порадует результатами. 
Ребята много и усердно готови-
лись: тренировались на губкин-
ских площадках, ездили на со-
ревнования во «Вместе Парк» и 
Железногорск. Отстаивать честь 
комбината отправим 36 самых 
сильных ребят. В этом году став-
ку делаем на стритбол, бадмин-
тон, волейбол и теннис. Надеем-
ся на сборную в «Гонке ГТО» — 
команда шикарная. Задача, ко-
торую перед собой ставим: не 
получить травм. Главное — уча-
стие, а подготовка расставит всё 
на свои места.

«Молодость», где он занимался 
в школьные годы. Когда пришёл 
в 2008 году на комбинат, играл 
в известной команде «Метал-
лург», затем за сборную ЭСПЦ и 
ОЭМК — на рабочих и корпора-
тивных спартакиадах. Послед-
ние — в топе. Привлекают обще-
нием, и, конечно, здесь царит ни 
с чем несравнимый соревнова-
тельный дух.

— Потому, что в командах 
играют люди, которых ты хоро-
шо знаешь — это особый азарт! — 
говорит Завьялов.

Александр Винокуров,  
старший инструктор по спорту  
ФОК ОЭМК:

ЕСТЬ МНЕНИЕ

‟ Наша команда всегда была сильной. Но если в первые годы мы 
были безраздельными фаворитами практически во всех видах 
спорта, то сейчас нам составляют хорошую конкуренцию дру-

гие команды.  Нужно будет бороться и ни в коем случае не расслаблять-
ся. Наш конёк, конечно, футбол. Что здесь важно? Поймать хороший ку-
раж! Играть в удовольствие, с вдохновением и забивать голы. У меня есть 
совет спортсменам: на старт надо выходить с хорошим настроением и 
уметь контролировать эмоции. ОЭМК нигде не падает духом и не сдаётся! 

Сегодня в футбольной сбор-
ной ОЭМК в основном спортсме-
ны ЭСПЦ, фабрики окомкования 
и металлизации, ремонтномеха-
нического управления.

— Мы говорим просто: «От-
дал — открылся: отдал пас, от-
крылся для игры. А так, главное, 
не менять предыгровую подго-
товку, — поясняет Иван Завья-
лов. — Соперники все достойные, 
сильные: и на Лебединском и  
Михайловском ГОКах хорошие 
ребята, и в УралМетКоме тоже. 
Будем побеждать!
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• КОМАНДА МИХАЙЛОВСКОГО ГОКА

Главное в команде — «химия»!

Дмитрий Голоцуков 
Фото предоставлено  
Денисом Лучковым

Так считают стритболисты Михайловского ГОКа. И говорят они не о допинге.

Денис Лучков, Владимир  
Петров, Евгений Горохов и 
Денис Денисов едут на кор-
поративную спартакиаду в 
ранге действующих чемпио-
нов: на прошлых состязаниях 
в Новотроицке они уверенно 
заняли первое место. И сей-
час полны решимости отсто-
ять этот почётный титул.

 < Всё свободное время  
Денис Лучков отдаёт  
любимой игре

— Нам это по силам, — убеж-
дён Денис Лучков, два года назад  
забросивший в кольцо Лебедин-
ского ГОКа решающий мяч, в 
овертайме напряжённого пое
динка за золото новотроицкой 
спартакиады. — Ведь главное в 
команде — это «химия». И я го-
ворю отнюдь не о допинге, а о 
взаимопонимании. Мы живём в 
одном городе, с детства играем в 
баскетбол, давно знаем друг дру-
га. Очень часто встречались на 
площадках рабочей спартакиады 
МГОКа, в составе одной команды 
выступали на чемпионате Кур-
ской области. Поэтому без слов 
понимаем друг друга на площад-
ке, знаем, кто куда отдаст пас, кто 
куда побежит. 

Сам Денис «болен» баскетбо-
лом с детства. Считает любимую 
игру едва ли не смыслом жизни 
и отдаёт ей всё свободное вре-
мя. Постоянно участвует в регио
нальных состязаниях, организу-
ет и проводит мастерклассы для 
начинающих спортсменов, ведёт 
свой телеграмканал «Бро с пло-

Волейболисты усилили состав

Наталья Хаустова 
Фото Александра Белашова

• КОМАНДА РУДСТРОЯ

Середина сентября, на часах 
18:00. На базе отдыха «Вмес
те Парк» невероятной красо-
ты закат. Кряканье пролета-
ющих мимо уток прерывает 
звук удара по мячу. Ребята из 
сборной по волейболу Руд-
строя после работы приехали 
тренироваться. 

 ‐ Тренировка около водоёма на закате — сплошное удовольствиеВначале небольшая размин-
ка: нужно привыкнуть к 
песку и пространству, ра-

зогреться. Сегодня волейболи-
сты отрабатывают броски и бло-
ки основным составом. Алек-
сандр Кривошеев, Сергей Шама-
нин, Иван Жданов — игроки со 
стажем. Не раз они отстаивали 
честь Рудстроя на корпоратив-
ных играх. Данил Оверчук при-
шёл в Губкинское подразделение 
чуть больше года назад и укрепил 
и без того «серьёзный» состав.

— Семь лет назад стал капита-
ном нашей команды. Постепен-
но усиливали коллектив: одни 
уходили, более опытные прихо-

щадки», где делится секретами 
мастерства. А в июне этого года 
ещё и стал чемпионом области 
по стритболу! 

Его партнёры по площадке — 
менее титулованные, но не менее 
сильные физически: они почти 
не уступают в мастерстве. Это, 
по мнению Дениса, также очень 
важно.

— Если сравнить баскетбол, 
допустим, с лёгкой атлетикой, то 
классический формат — это забег 
на длинную дистанцию, а 3х3 — 
это спринт: каждую секунду из 

10 минут игры спортсмен должен 
быть предельно сконцентриро-
ван, — объясняет он. — Интенсив-
ность стритбола гораздо выше, 
чем в баскетболе, поэтому у игро-
ков нет ни одной секунды, чтобы 
перевести дух, за дветри мину-
ты они отдают намного больше 
сил и энергии. Выше и личная 
ответственность спортсменов: 
они не должны ни на мгнове-
ние выпадать из игры, всё вре-
мя быть предельно вниматель-
ны, чтобы не упустить соперника 
или вовремя включиться в атаку. 
Именно эти качества и отличают  
команду МГОКа. Осталось дока-
зать это нашим коллегам с пред-
приятий Металлоинвеста!

дили. Сегодня настолько сыгра-
лись и привыкли друг к другу, 
что предугадываем движения в 
атаке, в нужный момент ставим 
блоки, понимаем друг друга с по-
лувзгляда, — рассказал энергетик 
Рудстроя Александр Кривоше-
ев. — Каждый из нас играет в во-
лейбол с детства, а в спорте уме-
ния приходят с опытом. 

Строители регулярно оттачи-
вают навыки в зале и выступают 
в различных состязаниях. Это и 
помогает несколько лет подряд 
возглавлять турнирную таблицу 

во внутренней спартакиаде Лебе-
динского ГОКа в своей дисципли-
не. Летом, как только позволила 
погода, приступили к интенсив-
ным тренировкам на губкинском 
пляже. 

— Волейбол на песке — дело 
непредсказуемое. Гораздо слож-
нее зальной игры, хоть и правила 
классические, — считает капитан 
команды. 

При подготовке к таким состя-
заниям нужно не только технику 
и слаженность команды отрабо-
тать, но и песок опробовать. Как 

бы удивительно это ни звучало, 
но качество сыпучего покрытия 
может сыграть решающую роль 
в исходе встречи.

— В Губкине песок плотный, 
твёрдый, то есть условия близ-
ки к зальным. Во «Вместе Парке» 
совсем другой: более рассыпча-
тый, рыхлый. Ноги в нём вязнут, 
поэтому сначала нужно приспо-
собиться, привыкнуть двигать-
ся, отталкиваться, — поясняет 
Александр.

В конце лета ребята перенесли 
подготовку на пляж во «Вмес те 
Парке» и совместили с товари-
щескими встречами.

— Договариваемся с коллега-
ми с ОЭМК, которые будут наши-
ми соперниками во время корпо-
ративной спартакиады, и вместе 
играем. Двойная польза: привы-
каем к местному песку и трени-
руемся с сильной командой, — 
подмечает лидер волейболистов. 

В предвкушении главного 
спортивного события года на-
строение у спортсменов припод-
нятое. С нетерпением ждут нача-
ла игр и настроены на победу. В 
своих силах строители уверены, 
осталось надеяться, что не под-
ведёт погода.

Роман Трусов,  
капитан сборной Рудстроя:

ЕСТЬ МНЕНИЕ

‟ Понимаем, что числен-
ность нашего подраз-
деления в десять раз 

уступает комбинатам, но без боя 
не сдадимся. Навяжем достой-
ную борьбу во всех видах спор-
та, а где-то выйдем в призовую 
тройку. Представят команду  
34 спортсмена с разных площа-
док Рудстроя. Как и в прошлую 
летнюю спартакиаду, ставку  
делаем на волейбол и бадмин-
тон: Дарья Мачула из подразде-
ления в Губкине и Евгений Вино-
ходов из Железногорска уже до-
казали виртуозные навыки вла-
дения ракеткой. Ждём призовой 
результат. Надеемся также на 
успехи футболистов.

Александр  
Дорофеев,  
начальник спорткомплекса 
«Магнит» Михайловского ГОКа:

ЕСТЬ МНЕНИЕ

‟ Основной «рецепт» ожидаемого успеха нашей команды —  
сыгранность и мастерство, умноженные на молодость и энер-
гию и щедро «приправленные» желанием побеждать. Ожида-

ем медалей самой высокой пробы от стритболистов. Уверен, что надеж-
ды оправдает и волейбольная сборная, даже несмотря на потерю са-
мого титулованного игрока: её бессменный лидер Александр Серенко 
в этом году будет выступать за JSA Group. Конечно, нам будет интерес-
но встретиться с ним по разные стороны сетки. Должны «выстрелить» и 
теннисисты. Награды в этом виде разыграют по круговой системе, а для 
такого формата важны хорошая физическая форма и выносливость. 
Этими качествами наши спортсмены обладают. А наша пара бадминто-
нистов впервые выступает вместе на турнире столь высокого уровня. 
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Светлана Журав-
лева в соста-
ве команды по 
дартсу управ-
ляющей компа-

нии Металлоинвеста на 
нынешней летней корпо-
ративной спартакиаде вы-
ступит впервые. Хотя у неё 
есть уже опыт участия в 
развлекательной эстафете, 
настольном теннисе, а так-
же в соревнованиях по кёр-
лингу во время зимних игр.   

—  До этого момента в 
дартсе я считала себя лю-
бителем,  — рассказыва-

• КОМАНДА УПРАВЛЯЮЩЕЙ КОМПАНИИ

Железное спокойствие

Татьяна Денисова 
Фото участников  
сборной УК

Дартс требует большой самоотдачи —  
считают спортсмены управляющей компании

Самый маленький сна-
ряд в спорте — почти не-
весомый дротик с ми-
ниатюрными крылыш-
ками. Похожий на ра-
кету, он летит к мише-
ни всего пару метров, 
а какая концентрация 
внимания у спортсмена: 
вот где нужен хороший 
глазомер, железное 
спокойствие и твёрдая 
рука. Абсолютное по
падание в яблочко вы-
зывает восторг — есть 
отличный результат! 

 ‐ Сборная управляющей компании спешит  
на тренировку в любую свободную минуту —  
место для занятий оборудовали прямо в офисе

Дорогу новичкам!

Капитан команды JSA Group, староосколец  
Юрий Разиньков, даже в командировке в Железно-
горске находит время для подготовки к предстоя-
щим спортивным баталиям. После работы он вместе 
с товарищем по команде Сергеем Шароуховым при-
ходит на стадион и методично забрасывает мячи в 
баскетбольную корзину.
Юрий занимается баскетболом, играет в волейбол и 
настольный теннис. Однако он примет участие толь-
ко в велогонке, дав возможность коллегам-нович-
кам впервые испытать себя на спортивных соревно-
ваниях основной программы спартакиады. 
— Для меня это будет уже третья корпоративная 
спартакиада, — поясняет он. — Поэтому я хочу, что-
бы коллеги, которые впервые примут участие в 
спартакиаде, прочувствовали незабываемую ат-
мосферу корпоративных соревнований. А я буду ря-
дом — поддерживать, подсказывать и помогать.

«Компьютерные» игры 

Сборная JSA Group выступит во всех дисциплинах 
и сейчас интенсивно готовится. Однако выстроить 
тренировочный процесс было непросто, ведь игро-
ки также разбросаны по разным городам — Губкин, 
Железногорск и Старый Оскол, Самара, Москва. 
— Мы организовали общий чат, где постоянно вы-
кладываем видеозаписи наших тренировок, моти-
вируем и поддерживаем друг друга — продолжает 
Юрий. — Это позволяет каждому участнику, незави-
симо от города, наблюдать за тренировками коллег 
и расти вместе с ними. 
Например, волейбольная команда состоит из спорт-
сменов из четырёх городов: Железногорска, Сама-
ры, Старого Оскола и Москвы. Собрать их на одной 
площадке практически невозможно. Поэтому ребя-
та по возможности стараются подключаться к трени-
ровкам дистанционно, тем самым ощущая себя ча-
стью команды.

Подразделения Урал-
МетКома работа-
ют в Белгородской,  

Воронежской, Курской и 
Московской областях. Как 
собрать и подготовить к 
корпоративной спартакиа-
де боеспособную команду?

— Нам помогли наши 
коллеги из службы персо-
нала, которые взяли на се-
бя функции менеджеров: 
оповестили сотрудников в 
других городах о наборе в 
команды по видам спорта, 
отобрали подходящие кан-
дидатуры, — рассказывает 
капитан теннисной сбор-
ной предприятия Роман 
Капба. 

В результате в УралМет-
Коме сформировали кол-
лектив, который обяза-
тельно даст бой признан-
ным фаворитам.

— Команда теннисистов 

ет руководитель направ-
ления по документацион-
ному обеспечению управ-
ления делами.  — А сей-
час вместе с коллегами по  
команде Евгением Тюри-
ным, Виктором Лютых и 
Евгенией Гуркиной стала 
изучать его более деталь-
но. Как оказалось, чтобы 
правильно бросить дротик 
в дартсе есть специальные 
техники. Стараемся при-
цельно метать как можно 
больше дротиков, тогда ко-
личество перерастает в ка-
чество. Если Евгений Тю-
рин (он тренируется в Ста-

ром Осколе — прим. ред.) и 
Евгения Гуркина раньше 
выступали в этой дисци-
плине, то мы с Виктором 
Лютых — новички. Тем не 
менее знаем, что в дартсе 
пригодится не только мет-
кость, но и крепкие нервы. 
Кстати, Виктор — началь-
ник управления психо-
диагностики Металлоин
веста — готов быть психо-
логом в нашей команде и 
подсказать, как справиться 
с чрезмерным предстарто-
вым волнением и макси-
мально сконцентрировать-
ся на игре. 

«Застольные» игры

Дмитрий Голоцуков 
Фото Николая Рыбцева

• КОМАНДА УРАЛМЕТКОМА

Как тренируется сбор-
ная УралМетКома, пре-
одолевая немалые 
расстояния.

состоит из любителей, — 
продолжает капитан.  — 
Однако некоторые из нас, 
к примеру, Анна Болотских 
играет в настольный тен-
нис со школьных времён. 
У неё хорошо отработаны 
основные элементы игры — 
подача и удар. 

Не раз выступал в тур-
нирах по настольному тен-
нису и сам Роман Капба. 
Также у лидера команды 
есть опыт участия в корпо-
ративной спартакиаде — не 
только в турнирах по на-
стольному теннису, но и по 
плаванию и дартсу.

Спортсмены готовятся к 

состязаниям. Тренировоч-
ную базу — современный 
спортивный клуб, а также 
авторитетного в Старом 
Осколе тренера — Зорайра 
Арутюняна — ей предоста-
вил УралМетКом.

— Нам будут противо-
стоять очень сильные со-
перники, но без боя мы не 
уйдём, — отмечает Роман 
Капба. — Конечно, пораже-
ние нас расстроит, но нена-
долго. Спартакиада — это 
новые знакомства, обще-
ние с коллегами, в такой 
замечательной дружеской 
обстановке горечь пораже-
ния быстро забывается.

 ‐ Спортсмены УралМетКома интенсивно  
тренируются — выступить надо достойно

Тренировка  
в онлайнрежиме

• КОМАНДА JSA GROUP

Чем тренировки команды  
JSA Group схожи  
с компьютерными  
играми.

 ‐ Бадминтонисты JSA Group настроены  
решительно

Из большого тенниса — в бадминтон

Конечно же, не всем спортсменам JSA Group необхо-
димы цифровые способы тренировок. Как рассказа-
ла Екатерина Карпелянская, которая ранее профес-
сионально занималась большим теннисом, команда 
по бадминтону готовится традиционно, в зале.
— Мы тренируемся в Старом Осколе с моим парт-
нёром по команде Виктором Супруненко два-три 
раза в неделю, — рассказывает Катя. — Виктор тоже 
опытный теннисист, который впервые вошёл в  
команду по бадминтону. 
За плечами Екатерины три спартакиады — две зим-
ние и одна летняя. Катя выступала в конькобежном 
спорте, полосе препятствий и лёгкой атлетике.
— Это мой дебют в турнире по бадминтону, — про-
должает она. — Несмотря на то, что играть с Викто-
ром мы будем впервые, верим, что наш дуэт будет 
результативным. Могу гарантировать, что в поедин-
ках с нами никому не будет легко, — отмечает Екате-
рина. — В каждой встрече будем играть только  
на победу.

Дмитрий Голоцуков
Фото Александра Белашова

Юрий Городилов, 
капитан сборной 
УралМетКома:

ЕСТЬ МНЕНИЕ

‟ Мы выступим 
только в четырёх 
видах: футбол, 

дартс, настольный теннис  
и эстафета ГТО. 
В составе нашей сборной 
в основном любители, то 
есть те, кто выбрал здоро-
вый образ жизни и в сво-
бодное от работы вре-
мя постоянно занимается 
спортом. Для нас участие в 
спартакиаде — это прежде 
всего возможность стать 
участниками прекрас-
ного спортивного празд-
ника, почувствовать дух 
корпоративных состяза-
ний, стать частью большо-
го спортивного единства 
и получить массу положи-
тельных эмоций.

Иван Крынин, 
капитан сборной 
управляющей 
компании:

ЕСТЬ МНЕНИЕ

‟ Спортивная пло-
щадка уравнива-
ет всех: не важ-

но, какой у тебя статус в 
обществе или должность. 
Наша спортивная дружи-
на, будем объективны, 
редко претендует на пье-
дестал, этому способству-
ет множество причин, одна 
из которых: территориаль-
но мы находимся в разных 
местах и нет возможнос-
тей для совместных тре-
нировок. Тем не менее на 
предыдущей спартакиа-
де управляющая компания 
выступила достойно. Пусть 
не заняли призовых мест, 
но показывали свои силь-
ные стороны, и соперники 
это чувствовали. Хочется 
проявить себя и в этот раз. 
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ОПЫТ

Культура безопасности

Евгения Шутихина 
Фото Валерия Воронова 
и Николая Рыбцева 

Результаты 
впечатляют

На базе Оскольского 
электрометаллургическо-
го комбината прошёл Еди-
ный день безопасности с 
участием генерального ди-
ректора Металлоинвеста 
Назима Эфендиева. Руко-
водитель компании отме-
тил, что основной задачей 
системы управления риска-
ми и проекта PROриски бы-
ло изменить сознание лю-
дей, научить их замечать 
и устранять риски. Новые 
подходы к безопасности на 
производстве, внедрение 
на предприятиях системы 
управления рисками помог-
ли повысить культуру про-
изводственной безопасно-
сти и существенно снизить 
уровень травматизма среди 
персонала. За три года с на-
чала трансформации чис-
ло смертельных несчастных 
случаев удалось сократить 
на 90 процентов, тяжёлых — 
на 92, а количество микро-
травм уменьшилось более 
чем в 2,5 раза! Результаты 
проекта особенно впечатля-
ют в подразделениях, кото-
рые сами проявили иници-
ативу и первыми подклю-
чились к развитию системы 
управления рисками, как, 
например, ФОиМ и ЭСПЦ 
на ОЭМК.

И всё же возможности 
для дальнейшего движе-
ния к нулевому уровню 
смертельного и тяжёлого 
травматизма не исчерпа-
ны. Поэтому во время Еди-
ного дня безопасности раз-
говор шёл не только о том, 
что получилось сделать, но 
и о следующих шагах. На-
пример, в 2024 году проак-
тивный подход к безопас-
ности необходимо распро-
странить на все подразде-
ления комбинатов и на под-
рядные организации.

Значительные 
перемены

Во время линейного 
обхода производствен-
ных площадок пять групп 
во главе с руководителя-
ми компании побывали на 
участках ЭСПЦ, СПЦ №1 и 
ФОиМ. Главной задачей 
было оценить, как изме-
нилось отношение рабо-
чих к производственной 
безопасности, и как на эти 
перемены повлиял лидер 
подразделения. Генераль-
ный директор Металлоин-
веста отметил прогресс в 
сортопрокатном цехе №1: 

— Впервые СПЦ № 1 по-

Ближе к совершенству
Что помогло снизить травматизм и какие задачи ещё предстоит решить — 
обсудили на Едином дне безопасности 

КОММЕНТАРИИ

Кирилл Чернов,  
управляющий директор 
ОЭМК им. А. А. Угарова:

‟ Главная ценность 
СУР в том, что мы  
научились ранжиро-

вать риски. И если видим, что 
какой-то из них попадает в раз-
ряд «красных», оперативно 
подключаем регламенты и про-
цедуры, которые позволят его 
быстро устранить. Поиск рис-
ков — процесс бесконечный: 
каждый день могут появлять-
ся новые. Поэтому важно сде-
лать его систематическим и 
постоянным.

Ильдар Искаков, 
управляющий директор 
Лебединского ГОКа:

‟ Важнее всего донес-
ти до каждого в кол-
лективе, что мы на-

целились именно на проактив-
ный подход в работе, основа 
которого — управление рис-
ками. Ключевой акцент — на 
устранение наиболее опасных 
из них. В последние три года 
мы исключили порядка 70 про-
центов потенциальных серьёз-
ных угроз, но не останавлива-
емся на достигнутом и продол-
жаем обследовать наши произ-
водственные площадки.

Антон Захаров,  
управляющий директор 
Михайловского ГОКа  
им. А. В. Варичева:

‟ В первую очередь 
мы уделяли внима-
ние исключению 

рис ков работы на высоте и там, 
где есть перепады уровней. Се-
рьёзно подошли к внедрению 
норм — территории и произ-
водства работ. Сейчас привива-
ем норму лидера и хотим, что-
бы её перенимали не только ру-
ководители, но и весь коллек-
тив. Хотя уже видим: люди во 
многом пересмотрели привыч-
ное поведение на производ-
стве, осознали ценность забо-
ты о себе, коллегах и о том, что-
бы работа была безопасной. 

 ‐ Участники комитета по промышленной безопасности, охране труда и окружающей среды обсудили 
возможности для дальнейшего движения к нулевому уровню смертельного и тяжёлого травматизма  
и наметили следующие шаги

 ‐ Линейный обход — это не только оценка изменений, но и обсуждение  
предложений работников подразделений

сетил ещё в 2005 году и впо-
следствии периодически 
приезжал в этот цех. Раз-
ница с тем, что было, ко-
лоссальная. Норму терри-
тории здесь усвоили все — 
от рабочих до начальников. 
Навели порядок, огороди-
ли потенциально опасные 
места, сейчас ведут размет-
ку пешеходных зон. Пора-
довала вовлечённость ру-
ководителей, энтузиазм и 
профессионализм началь-
ника цеха Евгения Горето-
го. Видно, что он старает-
ся передать подчинённым 
своё стремление к улучше-
ниям. Это очень хороший 
подход, так должно быть во 
всех подразделениях.

Внимание  
к экологии

Ещё одна глобальная 
«зона роста»  — сделать  
охрану окружающей сре-
ды риск-ориентированной. 
Чтобы понять, какие дей-
ственные меры по защи-
те окружающей среды уже 
предпринимают в подраз-
делениях и что ещё пред-
стоит сделать, одна из 
групп отправилась на фа-
брику окомкования и ме-
таллизации ОЭМК.

— Фабрика в числе пер-
вых начала внедрять си-
стему управления произ-
водственными рисками. 
Мы хотели посмотреть, 
как здесь работают с эко-
логическим направлени-
ем, — пояснил начальник 
управления охраны окру-
жающей среды Металлоин-
веста Станислав Маренов.

О с о б о е  в н и м а н и е 
участ ники обхода удели-

ли аспирационному обо-
рудованию — скрубберам, 
которые помогают устра-
нять пыление на бункерах 
загрузки и выгрузки окаты-
шей установок металлиза-
ции. Хотя пылеулавливаю-
щее оборудование работа-
ет стабильно, его требуется 
модернизировать. Ранее на 
одной из установок уже за-
менили скрубберы на совре-
менные, более эффектив-
ные и удобные в эксплуа-
тации. Сегодня на повестке 
дня — аналогичный апгрейд 
трёх других комплексов. 

В связи с грядущими пе-
ременами в экологическом 
законодательстве, Метал-
лоинвесту нужно будет 
реализовать два масштаб-
ных проекта в этой сфере. 
Во-первых, получить ком-
плексное экологическое 

разрешение — единый до-
кумент для всех аспектов 
деятельности, оказываю-
щих воздействие на окру-
жающую среду. Во-вторых, 
внедрить на предприяти-
ях систему автоматическо-
го контроля, которая в ре-
жиме онлайн должна от-
слеживать различные па-
раметры (состояние воз-
духа, воды, почвы и т. д.) 
и передавать данные в 
Росприроднадзор. 

Кроме того, охрана окру-
жающей среды должна стать 
риск-ориентированной. 
В частности, природоох-
ранные требования бу-
дут учитывать уже на эта-
пе проектирования новых 
объектов. Это позволит 
не тратить время на раз-
личные доработки в даль-
нейшем. Например, при  

На 90 %
сократилось 
число 
смертельных
несчастных 
случаев  
за три года.

На 92 %
снизилось 
количество 
тяжёлых 
несчастных 
случаев.
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Ирина Милохина 
Фото Валерия Воронова 

Поможет коллективный 
иммунитет

Пришло время вспомнить о профи-
лактике и уже сейчас сделать прививку 
от гриппа, но торопятся к врачу пока 
немногие, а зря. 

Пандемия вируса COVID-19 доказа-
ла, что справиться с болезнью можно 
только сообща, сформировав «коллек-
тивный иммунитет». Он действует и 
в «гриппозное» время. Чтобы создать 
эффективную иммунную прослойку, 
необходимо вакцинировать не менее 
60 процентов населения. Доктора гово-
рят, это позволяет разорвать цепочку 
передачи инфекции.

Какие штаммы 
ждём в гости?

Ежегодно Всемирная организация 
здравоохранения (ВОЗ) выдаёт реко-
мендации, какие штаммы включить 
в состав вакцины от гриппа на пред-
стоящий эпидсезон.

— В этом году прогнозируют появ-
ление штаммов А H1N1 (пандемичес-
кий), А H3N2 (гонконгский грипп) и 
вирусы гриппа В, — рассказала началь-
ник старооскольского территориаль-
ного отдела Роспотребнадзора Елена 
Катаева. — Вирус постоянно мутиру-
ет, поэтому вакцинироваться нужно 
ежегодно. 

Делать прививку специалисты ре-
комендуют всем, настоятельно — тем, 
кто входит в группы риска: это дети, 
беременные женщины, лица старше  
60 лет, а также люди, страдающие 
хроническими болезнями, работ-
ники образования, транспорта, сфе-
ры обслуживания, промышленных 
предприятий.

Иммунитету нужно время

По мнению главного санитарного 
врача России Анны Поповой, всплеск 
заболеваемости гриппом в России ожи-
дается к концу года и будет он средней 
интенсивности. Но надо привиться сей-
час, чтобы выработался иммунный от-
вет (нужно минимум 28 дней).

— Вакцинацию мы ведём с сентя-
бря по ноябрь, иногда захватываем и 
декабрь, — говорит заведующий по-
ликлиникой № 2 Старого Оскола Ни-
кита Суслов. 

Коллег поддерживает и замести-
тель главного врача Железногор-
ской городской больницы Татьяна 
Калугина:

— Мы призываем людей начать вак-
цинироваться, потому что после пере-
несённой ковидной инфекции, а пере-
болели ею у нас в городе многие, от-
мечается истощение системы интер-
ферона —  противовирусной защиты. 

Не стоит  
недооценивать грипп

Заразность гриппа ниже вируса 
COVID-19. Однако вероятность тяжё-
лых последствий для здоровья от этого 
не становится меньше. Ежегодно в ми-
ре гриппом болеет от 5 до 10  % насе-
ления планеты, что составляет 1 млрд 
человек. От осложнений, по данным 
ВОЗ, погибают до 650 тысяч заболев-
ших. Своевременная вакцинация сни-
жает риск развития тяжёлых осложне-
ний, уверен доктор Суслов. 

Вакцина поступила

В Железногорск, Старый Оскол и 
Губкин уже поступила трёхкомпо-
нентная вакцина «Совигрипп», а так-
же препарат «Ультрикс Квадри», кото-
рый рекомендован беременным жен-
щинам и детям. 

— Любые вакцины, которые исполь-
зуются в Российской Федерации, одо-
брены к применению и имеют мини-
мум побочных эффектов, — отмечает 
Никита Суслов. — После вакцинации 
допустимо некоторое повышение тем-
пературы, недомогание и боль в облас-
ти инъекции. Обычно такие реакции 
проходят спонтанно в течение 48 часов. 
Крайне редко мы фиксируем случаи по-
ствакцинальных осложнений. Людей, 
которые болеют в тяжёлой форме по-
сле вакцинации, я в своей клинической 
практике ещё не встречал.

Заботясь о здоровье коллег, специа-
листы корпоративной службы уже за-
везли во все здравпункты современ-
ную вакцину «Совигрипп». Каждый 
сотрудник может привиться в удобное 
для себя время без отрыва от работы.

ЕСТЬ МНЕНИЕ

Николай Хнычёв,  
токарь управления по 
производству запасных 
частей Михайловского ГОКа:

‟ Делаю прививку уже 
много лет: с тех пор 
болею гораздо мень-

ше. Даже если где-то «подхва-
тил» грипп, то переношу его лег-
ко, без осложнений. По сути, 
один укол, на который я трачу 
не более пяти минут, защищает 
не только меня, но и мою семью: 
сам не болею — не заражаю же-
ну и детей. Так что мой сегодняш-
ний визит в здравпункт — не пер-
вый и, уверен, не последний. 

Оксана Гончарова, 
специалист по планированию 
и контролю денежных 
потоков управления 
инвестиций и развития 
ОЭМК:

‟ Сознательно привива-
юсь уже больше деся-
ти лет, и семья поддер-

живает эту позицию — дети, ро-
дители. Папа сначала не хотел. 
Но был год, когда мама прошла 
вакцинацию, а он нет. И очень 
сильно заболел. При этом они 
всё время были вместе, и у ма-
мы даже небольшого недомога-
ния не возникло. Так отец и убе-
дился, что защита от вируса всё-
таки нужна.  
Нравится, что не надо искать 
время, чтобы съездить в город-
скую поликлинику и отстоять 
в очереди — есть возможность 
привиться прямо на комбинате. 

Артём Скворцов,  
слесарь-ремонтник 
ремонтно-механического 
управления Лебединского 
ГОКа:

‟ Вакцинация — вопрос 
индивидуальный.  
Я пришёл к этому не так 

давно. В разгар пандемии пере-
болел коронавирусом и начал бо-
лее осознанно относиться к про-
филактике заболеваний. Третий 
год делаю прививки от гриппа. 
Уверен, вакцина помогает вы-
работать иммунитет и, как след-
ствие, организм легче справляет-
ся с вирусом. 

Актуально

     

строительстве обжиго-
вой машины № 5 на Лебе-
динском ГОКе планирует-
ся изначально внедрить 
современ н у ю сис тем у 
сероочистки. 

И это лишь небольшая 
часть мероприятий, кото-
рые компания планирует 
реализовать.

Комфорт и 
самореализация

Во время обходов руко-
водители уделили внима-
ние общению с персона-
лом, осмотру бытовых ус-
ловий — состоянию комнат 
приёма пищи и раздевалок, 
соблюдению питьевого ре-
жима, обеспечению СИЗ. 
Все предложения и заме-
чания рабочих взяли на 
учёт, а многие решили сра-
зу включить в программу 
будущего года. 

— Вовлечённость людей 
зависит от многих факто-
ров. Это и комфортные ус-
ловия труда, и организа-
ция быта, и возможность 
самореализации, когда ра-
ботник видит, что может 
влиять на производствен-
ные и бизнес-процессы. Мы 
это понимаем и готовы вся-
чески поддерживать ини-
циативы, — подчеркнула 
заместитель генерально-
го директора по устойчи-
вому развитию и корпора-
тивным коммуникациям 
компании Юлия Мазанова. 

Новые акценты

Анализ несчастных слу-
чаев за восемь месяцев те-
кущего года показывает, 
что в сравнении с анало-
гичным периодом 2022-го 
выросло число инцидентов 
при работе с подъёмны-
ми механизмами. Решить 
проблему могут полигоны 
для отработки необходи-
мых навыков персонала, 
аналогичные тренировоч-
ным площадкам для работ 
на высоте и в замкнутых 
пространствах. По мнению 
участников комитета по 
промышленной безопасно-
сти, охране труда и окру-
жающей среды, построить 
такие полигоны можно уже 
в начале следующего года.

Статистика 2022  —2023 
годов показывает, что при-
мерно треть от общего чис-
ла несчастных случаев — 
происшествия с работни-
ками подрядчиков. Поэто-

му повышению культуры 
безопасности в этих орга-
низациях Металлоинвест 
уделяет особое внимание. 
Компания оказывает ме-
тодологическую поддерж-
ку, ввела контроль за под-
готовкой и проведением 
работ на стройплощадках 
и прописала одним из ус-
ловий сотрудничества от-
каз от приёма рабочих по 
договору ГПХ. Кроме того, 
на комбинатах составили 
рейтинги фирм с учётом 
их отношения к вопросам 
безопасности. В дальней-
шем такое ранжирование 
поможет сформировать пул 
надёжных подрядчиков и 
установить с ними стра-
тегические партнёрские 
отношения. 

Генеральный подрядчик 
компании  — Рудстрой  —  
уже провёл анализ кор-
невых причин последних 
случаев травматизма и на-
чал принимать определён-
ные меры. Например, вне-
дрять систему управления 
рисками, ввёл поэтапный 
контроль за подготовкой 
площадок и выполнением 
работ, усилил надзор за 
работами в праздничные 
и выходные дни. Также в 
этой организации обучи-
ли инструментам СУР ра-
ботников и руководителей 
стационарных производ-
ственных участков и при-
ступили к аналогичному 
обучению руководителей 
строительных площадок.

Награды лучшим

Конечно, развитие си-
стемы ОТиПБ на предприя-
тиях было бы невозможно 
без энтузиастов, которые 
помогают менять культу-
ру безопасности. Поэто-
му по традиции на коми-
тете всегда отмечают луч-
ших. На этот раз награды 
получили восемь человек. 
Лучшими охотниками на 
риски признаны мастер 
по ремонту оборудования 
ЭСПЦ ОЭМК Максим Сазо-
нов, кондуктор грузовых 
поездов УЖДТ МГОКа Иван 
Лопаткин и сепараторщик 
обогатительной фабрики 
ЛГОКа Людмила Тимофе-
ева. За активное участие в 
проекте PROриски поощ-
рили мастера по ремон-
ту оборудования ФОиМ 
ОЭМК Вадима Жильнико-
ва. Лидером продвижения 
проекта PROриски назван 
подручный сталевара уста-
новки внепечной обработ-
ки стали ЭСПЦ ОЭМК Алек-
сандр Пратусевич. В раз-
работке алгоритмов безо-
пасного выполнения работ 
отлично проявил себя ма-
шинист-инструктор рудо-
управления МГОКа Игорь 
Полянский, а проактивное 
отношение к безопасности 
проявил водитель топли-
возаправщика АТУ ЛГОКа 
Владимир Попов. В номи-
нации «Двигатель проак-
тивного обучения — «Нор-
ма территории» отмети-
ли ведущего специалис-
та по ОТиПБ ООО «Втор-
мет» УралМетКома Сергея 
Клименкова. 

Грипп не сразит!
Что говорят о вакцинации врачи и пациенты

 ‐ Важно защитить себя и родных от гриппа — опасного заболевания

Глобальная 
«зона роста» — 
сделать охрану 
окружающей 
среды риск-
ориентированной.

ЗДОРОВЬЕ

В 2,5 раза
уменьшилось 
количество 
микротравм.
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Алёна Гранкина,  
Наталья Хаустова 
Фото Валерия Воронова

Спортивный тренд

В Г у бк ине к конц у  
2025 года по программе 
социально-экономическо-
го партнёрства компании 
с правительством Белго-
родской области построят 
современный спортивный 
комплекс с плавательным 
бассейном олимпийского 
уровня. Тожественная це-
ремония закладки первого 
камня прошла 13 сентября. 

— Благодарю компанию 
«Металлоинвест» за готов-
ность поддержать этот важ-
ный проект, — отметил гу-
бернатор Белгородской об-
ласти Вячеслав Гладков. 

Четырёхэтажное здание 
с 50-метровым бассейном 
на восемь дорожек будет со-
ответствовать требовани-
ям Международной феде-
рации плавания и позволит 
проводить соревнования са-
мого высокого уровня. Так-
же здесь разместятся поме-

Социальное партнёрство

ТЕРРИТОРИЯ ПРИСУТСТВИЯ

Спорт, культура, отдых
При поддержке Металлоинвеста появляются современные  
спортивные сооружения и общественные пространства

Татьяна Денисова,  
Елена Титова 
Фото Сергея Грачёва

Как слаженный оркестр

Этот вечер стал подарком со-
трудникам компании, а также парт-
нёрам из благотворительного фон-
да Алишера Усманова «Искусство, 
наука и спорт». Торжество открыл 
генеральный директор Металлоин-
веста Назим Эфендиев:

— Спасибо вам за высочайший 
профессионализм и привержен-
ность ценностям компании. В на-
ших достижениях — вклад вашего 
ума, вашей энергии, вашей души. 
Вместе мы не просто добываем ру-
ду и производим сталь, а меняем 
мир вокруг себя к лучшему, соз-
даём гармонию, музыку, которая 
вдохновляет на новые подвиги и 
свершения. 

С выступлением оркестра, где 
важна роль и чистое звучание каж-
дого инструмента, сравнивали ра-
боту большой команды Металлоин-
веста топ-руководители компании: 
первый заместитель генерального 
директора — директор по произ-
водству Алексей Кушнарёв, заме-
ститель гендиректора по устойчи-
вому развитию и корпоративным 
коммуникациям Юлия Мазанова и 
заместитель гендиректора по орга-
низационному развитию и управле-
нию персоналом Андрей Белышев. 
И, как музыкантов после блестя-

• КУЛЬТУРА

Мелодия дружбы
В Московском международном доме музыки прошёл концерт в честь юбилея сотрудничества Металлоинвеста,  
фонда «Искусство, наука и спорт» и маэстро Владимира Спивакова. 

 ‐ Музыкальные коллективы Владимира Спивакова стали для старооскольцев,  
губкинцев и железногорцев близкими друзьями

Владимир  
Спиваков:

— Я рад, что 
благодаря фонду 
Алишера Усманова, 
культурной 
платформе АРТ-
ОКНО мы можем 
приезжать в 
ваши города. То, 
что делает фонд 
«Искусство, наука 
и спорт», — это 
деяния, которые 
возвышают образ 
Отечества. 

щего выступления зрители купа-
ют в овациях, так не скупились на 
аплодисменты в честь получивших 
награды коллег. 

— Занесение на Доску почёта для 
меня большая честь и неожиданное 
признание, гордость и, безусловно, 
стимул для того, чтобы работать 
ещё лучше. А получать награду на 
сцене Дома музыки, когда рядом 
находится Национальный филар-
монический оркестр России, кото-
рым руководит маэстро Спиваков, 
волнительно и приятно, — призна-
лась Дина Заварюхина, начальник 
управления корпоративного бренда 
и спонсорских проектов.

Хорошая музыка дойдёт 
до любого сердца 

После церемонии награждения 
на сцене священнодействовал маэс-
тро Владимир Спиваков. Повину-
ясь взмахам волшебного смычка, 
Национальный филармонический  
оркестр России исполнил произ-
ведения Дунаевского, Хачатуряна, 
Чайковского, Россини, Верди и не 
только. Вокальные партии испол-
няли именитые и молодые соли-
сты, покорившие зал прекрасными 
голосами. 

…История дружбы Металло-
инвеста, фонда «Искусство, нау-

ка и спорт» и всемирно известно-
го дирижёра Владимира Спивакова  
началась десять лет назад. Летом 
2013 года маэстро и его коллектив 
«Виртуозы Москвы» по личному 
приглашению Алишера Усманова 
впервые приехали в города, где на-
ходятся предприятия нашей ком-
пании. Организацией гастролей за-
нимался благотворительный фонд. 

Желающих услышать игру зна-
менитых музыкантов было мно-
го больше, чем пригласительных 
билетов. 

— Это счастье, когда так слуша-
ют музыку. Я бы с огромным удо-
вольствием приехал сюда во вто-
рой раз, но график расписан на два 
года вперёд. Хотя кто знает, что 
ждёт нас впереди? — сказал тог-
да маэстро.

Не гости, а друзья

И новая встреча состоялась. По-
том ещё и ещё… Благодаря фонду 
«Искусство, наука и спорт» билеты 
на концерты маэстро остаются бес-
платными для зрителей. Директор 
фонда Фатима Мухомеджан сказала:

— Отмечая юбилей нашего сотруд-
ничества, которое переросло в креп-
кую дружбу, хочу поздравить сотруд-
ников Металлоинвеста и жителей го-
родов, где находятся его предприя-
тия, с тем, что у нас есть возможность 
наслаждаться прекрасной музыкой, 
дружить с такими великолепными 
людьми, как маэстро Спиваков, и  
с другими мастерами культуры.

500
компания выделила  
на возведение 
спортивного комплекса 
Лебединского ГОКа.

млн  
рублей

млн  
рублей

 ‐ Представители власти и бизнеса обсудили  
следующие направления по благоустройству города

щения для занятий едино-
борствами, тренажёрный и 
фитнес-залы, зрительские 
трибуны на 350 мест.

— Основная цель наших 
общих усилий и инвести-
ций — создание комфорт-
ной среды для жизни,  — 
сказал генеральный дирек-
тор Металлоинвеста Назим 
Эфендиев. — Новый спорт-
комплекс будет не только 
функциональным, но и кра-

сивым. Вместе с правитель-
ством Белгородской обла-
сти мы делаем очередное 
большое и нужное дело.

Началось строительство 
и спортивного комплекса 
Лебединского ГОКа в ми-
крорайоне Лебеди. Он по-
явится на месте прежнего 
ФОКа. Новое здание будет 
в четыре раза больше де-
монтированного в 2021 го-
ду. Здесь оборудуют семь 

спортивных залов. Объект 
планируют сдать в конце 
2024 — начале 2025 года. 

К концу года на терри-
тории парка аттракцио-
нов «Чудо-Юдо-Град» по-
явится открытый каток с 
искусственным покрыти-
ем. Зимой здесь будут за-
ливать лёд, в тёплое время 
года переоборудуют под 
роллердром.

— Это был запрос жите-
лей, наших сотрудников. 
Семейных отдых мы всегда 
поддерживаем. Я уверена, 
что этот спортивный объ-
ект станет ещё одним лю-
бимым местом горожан, — 
сказала Юлия Мазанова, 
заместитель гендиректора 
по устойчивому развитию 
и корпоративным комму-
никациям компании.

Общественные 
пространства

В Старом Осколе про-
должается преображение 
Центра современного ис-
кусства «Быль»: здесь от-
кроют кафетерий, также 
закупят оборудование для 

проведения мероприятий, в 
том числе организованных 
фондом «Искусство, наука 
и спорт».

Юли я Мазанова со-
вместно с главой админи-
страции округа Андреем 
Чесноковым посетила об-
щественные пространства, 
на которых продолжают 
благоустройство в рамках 
СЭП. На площади Победы 
строительные работы ве-
дут с июля, сейчас рекон-
струируют фонтаны.

 — Фонтаны, как и об-
суждалось на обществен-
ных слушаниях, решили 
оставить в их историчес-
ком виде. Был ещё запрос 
жителей на размещение об-
щественных туалетов. Мы 
понимаем, что это важно, 
поэтому выделили допол-
нительные средства, — ска-
зала Юлия Мазанова. 

Продолжают реконст-
руировать и набережную 
реки Оскол. Во время объез-
да территорий представите-
ли власти и бизнеса обсуди-
ли моменты, которые стоит 
скорректировать до выхода 
строителей с площадок.

113
инвестирует 
Металлоинвест в 
спортивный комплекс 
с плавательным 
бассейном в Губкине.
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Евгения Шутихина
Фото Валерия Воронова

Сотрудники Лебедин-
ского ГОКа во главе 
с управляющим ди-
ректором Ильдаром 
Искаковым высадили 

у здания обогатительной фабри-
ки новую аллею. Для её создания 
выбрали необычные деревья — 
павловнии войлочные.

Внешность обманчива

Широкие листья-«лапы» и то-
ненькие стебельки. На первый 
взгляд кажется, что малейший по-
рыв ветра без труда сломает са-
женцы. На деле павловния куда 
более стойкая и обладает рядом 
необычных свойств.

— Мы остановились на этом 
виде потому, что он один из са-
мых быстрорастущих на пла-
нете. В температурном режи-
ме Средней полосы России при-
рост может составлять до 2,5 мет-
ров в год, — отметила начальник 
УЭКиООС — главный эколог 
Лебединского ГОКа Ольга Сапры-
кина. — У дерева образуется пыш-
ная крона, листья вырастают до 
45-75 сантиметров в диаметре. 
Благодаря своим размерам они 
интенсивно поглощают углекис-
лый газ и выделяют большое ко-
личество кислорода, что положи-
тельно сказывается на состоянии 
атмосферного воздуха. Кроме то-
го, эти деревья неприхотливы к ти-
пам почв и не требуют подкормки.

Широкий ствол во взрослой 
стадии, способность к регенера-
ции и высокая продолжитель-
ность жизни превращают этот 
вид растений в хорошего защит-
ника воздуха от пыли и парнико-
вых газов.

Для пользы и красоты

Аллею решили высадить ря-
дом со зданием первого цеха обо-
гатительной фабрики. Для кол-
лектива ОФ это не только эколо-
гическая акция, но и часть про-

граммы улучшения территории 
подразделения.

— Мы уже начали приводить 
в порядок участок с торца глав-
ного здания (со стороны заезда 
из Старого Оскола). Планируем 
оформить мини-сквер. Убрали 
старые деревья, кустарники и 
траву. Аллея из павловний до-
полнила эту программу по бла-
гоустройству. Также, прежде 
чем высаживать деревья, смон-
тировали здесь новые фонари, 
стойки для которых изготовили 
в УПЗЧ, — рассказал начальник 

обогатительной фабрики Евге-
ний Герасименко. — Мы хотим, 
чтобы, приезжая на смену, со-
трудники не покидали свою зо-
ну комфорта и чувствовали себя 
так же уютно, как дома.

Пока что на «О2 Аллее» 11 са-
женцев. Но эта акция — лишь пер-
вая ласточка. Экологи комбината 
будут наблюдать за тем, как при-
живутся и перезимуют деревья, 
чтобы потом вместе с руковод-
ством Лебединского ГОКа опре-
делить новые участки для посад-
ки павловний.

На Лебединском ГОКе продол-
жают внедрять программу га-
зовой безопасности. Очеред-
ным этапом стало обновление 
газоаналитической системы 
на фабрике окомкования.

Наталья Хаустова
Фото Николая Рыбцева

Усовершенствовали

Ещё в 2014 году в цехах устано-
вили электронную систему кон-
троля содержания метана, оксида 
углерода и диоксида серы. Обору-
дование оповещало о превышении 
их допустимой концентрации. Не-
достаток этой системы был в том, 
что определяла она только пре-
дельный порог количества газов 
в цехе. Нельзя было отслеживать 
изменения концентрации, что-
бы предотвратить критическое 
повышение. Поэтому на фабрике 
установили современную, более 
совершенную версию газоанали-
тической системы российского 
производства.

По цепочке

Установку нового оборудова-
ния на ФОКе начали в марте. Пер-
вичный элемент —  датчики кон-

троля. В разных точках подраз-
деления установили по три таких 
прибора — каждый отвечает за 
«свой» газ: метан, оксид углеро-
да и диоксид серы. От датчиков 
информация поступает на кон-
троллер, расположенный в шкафу 
управления на участке. Здесь — в 
мозговом центре — данные акку-
мулируются и хранятся. В случае 
нештатной ситуации сигнал по-
ступает на компьютер оператор-

ского пульта фабрики, электрон-
ную почту и телефон главного 
инженера подразделения. 

— Цех разделили на сектора 
и установили датчики, которые 
передают информацию о состоя-
нии воздуха в точках, где воз-
можна наибольшая концентра-
ция газов, — пояснил началь-
ник отдела перспективного раз-
вития фабрики окомкования 
Александр Ватутин. — Закупили 

61 комплект: 
23 установили 
в цехе обжига 
№ 1, 22 — во вто-

ром цехе. Ещё по 
три набора поставили 

на участке шихтоподготовки 
и в корпусе сушки и измельчения. 
10 запасных комплектов плани-
руем использовать во время по-
верки непрерывно действующих.

Ряд преимуществ

После завершения пускона-
ладочных работ новой системы, 
убедившись, что цепочка ста-
бильно работает, старую вер-
сию демонтировали. Обучать 
персонал не потребовалось — 
обновлённая технология ана-
логична прежней, но имеет ряд 
преимуществ.

— Система контролирует не-
сколько порогов безопасности: 
по два по метану и оксиду угле-
рода и три — по диоксиду серы. 
Это позволяет в режиме реально-
го времени контролировать кон-
центрацию газов в цехе, — отме-
чает Александр Ватутин. — Опе-
ратор, видя ситуацию, рекомен-
дует персоналу определённые 
СИЗ: при первом пороге— респи-
ратор от серы, при втором — пол-

нолицевую маску, при третьем— 
недопустимом значении — за-
прещает выходить на отметку.

На перспективу

Информация, которая посту-
пает с приборов, хранится в систе-
ме автоматизации в течение меся-
ца. Её анализ позволит отслежи-
вать и устранять неисправности:

— Достигаем второго порога 
на отметке — сигнал, что проис-
ходит выдувание серы из обжи-
говой машины. Значит, нужно 
спланировать ремонтные рабо-
ты, — приводит пример началь-
ник отдела перспективного раз-
вития фабрики.

Параллельно с запуском анали-
тического мониторинга на ФОКе 
разрабатывают и другие направ-
ления в сфере газовой безопасно-
сти. Сотрудники подразделения 
проектируют новую приточно-
вытяжную вентиляцию. Также 
в цехах установят алюминиевые 
окна с функцией проветрива-
ния и заменят сплошные насти-
лы батайскими решётками. Все 
эти меры помогут снизить кон-
центрацию вредных веществ на 
рабочих местах. Эффективность 
проделанной работы определит 
газоаналитическая система.

 ‐ Первый саженец новой аллеи высадил лично управляющий директор 
Лебединского ГОКа Ильдар Искаков, также в акции приняли участие 
руководители и работники подразделений

• УСЛОВИЯ ТРУДА

Пульс комбината

ЭКОЛОГИЯ

«Кислородная» аллея
Почему для озеленения предпочли павловнию

22 
килограмма 
углекислого газа 
в год поглощает 
одно дерево.

70-100
лет составляет 
средняя продолжи-
тельность жизни 
растений этого вида.

15-20
метров в высоту 
достигают взрослые 
деревья (уровень 
5-7 этажей дома).

Это интересно

Древесина павловнии самая 
лёгкая в мире. Для удержи-
вающих конструкций и пе-
рекрытий она не годится: 
мало прочности и твёрдо-
сти. Но зато практически 
не деформируется и легко 
поддаётся обработке. Поэ-
тому её используют для из-
готовления отделочных ма-
териалов, музыкальных ин-
струментов, мебели, лёгких 
деталей лыж, сноубордов и 
досок для сёрфинга. Также 
павловния обладает хоро-
шей шумо- и теплоизоляци-
ей, поэтому её применяют 
в отделке концертных и те-
атральных залов.

Прямая речь

Ильдар Искаков, 
управляющий директор 
Лебединского ГОКа:

‟ ‟ Поиск и внедрение 
лучших доступных 
технологий по сниже-

нию воздействия на окружаю-
щую среду — один из наших 
безусловных приоритетов. 
Этому принципу мы следуем 
как при модернизации произ-
водства и строительстве но-
вых объектов, так и при реали-
зации наших природоохранных 
мероприятий.

 ‐ В нештатной ситуации сообщение с контроллера поступает 
на компьютер операторского пульта фабрики, а также на элек-
тронную почту и телефон главного инженера подразделения

 < Датчики замеряют уровень загазованности 
в разных точках цеха и в режиме реального 
времени передают информацию на контроллер

На контроле
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Разговор о будущем
Что обсуждали молодые лебединцы с управляющим директором комбината

Дела и люди

ОТКРЫТЫЙ ДИА ЛОГ

Евгения Шехирева
Фото Валерия Воронова

Общаясь с молодёжью, 
Ильдар  Искаков 
отметил, что в бли-
жайшие десятиле-
тия именно они ста-

нут «костяком», который будет 
развивать комбинат. 

К «истокам»

Ильдар Искаков начал с рас-
сказа о себе. Родился и учился 
он в Магнитогорске, после Госу-
дарственного технического уни-
верситета имени Г. И. Носова ра-
ботал подручным сталевара на 
Магнитогорском металлургиче-
ском комбинате, вырос до долж-
ности главного металлурга. В 
2020-м связал судьбу с Метал-
лоинвестом, возглавив Ураль-

скую Сталь, а с 2023-го руководит 
Лебединским ГОКом.

— Переход в новую компанию 
был самым сложным решением 
в жизни, ведь на «Магнитке» всё 
складывалось отлично. Но мани-
ли новые горизонты, — признался 
руководитель предприятия. — А 
Лебединский ГОК стал ещё и про-
фессиональным вызовом: раньше 
я занимался исключительно ме-
таллургией, а теперь, получается, 
пришёл к её истокам.

Ильдар Искаков подчеркнул, 
что, несмотря на рост использо-
вания пластика, спрос на металл 
и продукцию комбината не снижа-
ется. С учётом исследования, про-
ведённого компанией «МакКин-
си», в ближайшее десятилетие пла-
стик не только не заменит сталь, 
но и возрастёт мировая потреб-
ность в продуктах металлургии 
и материалах для их выпуска. Все 
эти факторы вкупе с проектами по 
модернизации производства обе-

спечат комбинату и его коллективу 
долгую стабильную работу.

О транспорте и не только

Конечно, у молодых сотруд-
ников было немало вопросов к 
руководителю. Например, будут 
ли на предприятии увеличивать 
автобусный парк и вернут ли 
возможность получить пропуск 
на личный автомобиль? Ильдар 
Искаков подчеркнул, что сейчас 
на Лебединском ГОКе прораба-
тывают комплексную транспорт-
ную программу. Пока в регионе 
действует жёлтый уровень терро-
ристической опасности, вернуть 
всем пропуска на личные авто 
не удастся. Но в ближайшее вре-
мя планируют предоставить ещё 
1 000 персональных пропу-
сков, чтобы немного разгрузить 
автобусы. 

В октябре примут окончатель-
ное решение о формате пасса-

жирских перевозок: либо пере-
дадут на аутсорсинг подрядчику 
(как это сделали на Михайлов-
ском ГОКе в прошлом году), либо 
оставят эту функцию на комби-
нате, но обновят и увеличат ав-
тобусный парк. Помимо этого, 
в перспективе планируют орга-
низовать полноценные проход-
ные вместо обычных КПП, рас-
ширить стоянки для машин и 
создать участок по благоустрой-
ству, который будет заниматься 
развитием и содержанием дорож-
ной сети.

Беседа на равных

Говорили не только о работе 
и производстве: управляющий 
директор рассказал об установ-
ленном в его родном городе па-
мятнике «Тыл — фронту».

— Для каждого магнитогор-
ца этот памятник символичен. 
В годы Великой Отечественной 

войны Магнитогорский метал-
лургический комбинат обеспечи-
вал фронт. Каждый второй танк и 
каждый третий снаряд были сде-
ланы из металла «Магнитки». И 
сам монумент, по сути, символи-
зирует создание не просто меча, 
а орудия для защиты Родины, — 
рассказал Ильдар Искаков. — Не-
давно я анализировал некоторые 
военные события. В частности, 
Прохоровское танковое сраже-
ние. Подсчитал: чтобы сделать 
такое количество техники, надо 
было порядка 30 миллионов тонн 
руды добыть, потом обработать и 
выплавить из сырья сталь. Если с 
такой точки смотреть, то это не 
только победа русского народа 
над фашистскими захватчика-
ми, но и советской горнометал-
лургической промышленности 
над западной.

Встреча с управляющим ди-
ректором прошла в дружеской 
комфортной атмосфере, — отме-
чали участники встречи: 

— Открытый диалог и ощуще-
ние, что мы на равных. Искренние 
ответы на любые, даже личные 
вопросы. Хорошо вот так легко 
общаться, — поделился мнением 
специалист по сварке Рудстроя 
Роман Трусов. — Интересно было 
узнать про возведение новых объ-
ектов. Рудстрой ведь генеральный 
подрядчик Металлоинвеста. Зна-
чит, будем участвовать в строи-
тельстве новых цехов.

Около 

2 000 
сотрудников 
до 35 лет работают 
на Лебединском ГОКе — 
это 18 процентов от общей 
численности коллектива.

 ‐ Ильдар Искаков рассказал о себе и о перспективах 
Лебединского ГОКа 

 ‐ Для молодёжи «фишкой» встречи была возможность задать 
руководителю любой вопрос

• НА ПРИЁМЕ У ДЕПУТАТА

Глаза в глаза
От личных вопросов к масштабным решениям

В приёмной «Единой России» 
на прошлой неделе вновь 
было оживлённо — губкин-
цы пришли на приём депу-
тата Белгородской област-
ной Думы, директора по со-
циальным вопросам Лебе-
динского ГОКа Владимира 
Евдокимова.

Наталья Хаустова
Фото Валерия Воронова

Вопросов к депутату всегда 
много: одни просят помочь 
с переоборудованием систе-

мы отопления в доме, другие —
 организовать школу танцев… И не 
всегда речь о деньгах, часто нужен 
совет опытного управленца.

— Давая разъяснения по кон-
кретным вопросам, часто нахо-
дим несколько решений, выбира-

— Всегда ценны 
встречи с 
людьми — глаза 
в глаза, где с 
избирателями 
можно открыто 
обсудить острые 
проблемы.

ем наиболее эффективный путь. 
Например, кто-то приходит за ма-
териальной помощью, но оказыва-
ется, что есть успешные практики 

оформления социальных контрак-
тов. Люди про них слышали, но 
не понимали, что могут получить 
поддержку государства на разви-

тие бизнеса, — отмечает Владимир 
Евдокимов.

Благодаря поддержке депутата 
облдумы небольшие инициативы 

 < Владимир Евдокимов 
поддержал инициативу 
активистов городского 
общества инвалидов 
и предложил свою 
помощь

избирателей превращаются в до-
статочно масштабные проекты. 
Так произошло с просьбой о по-
мощи представителей городского 
общества инвалидов. 

— При нашей организации есть 
клуб для занятий физической 
культурой. Приходят не только 
инвалиды, но и пенсионеры, ко-
торые хотят заниматься спортом: 
уже записали больше 50 человек. 
К депутату обратились за мате-
риальной помощью на покупку 
инвентаря, — рассказал предсе-
датель общества Александр Ма-
тинов. — А Владимир Евдокимов 
предложил содействие ещё и в ре-
шении других организационных 
вопросов: совместно с админи-
страцией нужно подобрать поме-
щение для занятий, инструкто-
ров, которые бы помогли органи-
зовать процесс на профессиональ-
ном уровне. 
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Фото Валерия Воронова

Рукастый папа
Почему в семье Вячеслава Суворова не покупают новую технику

Наталья Хаустова
Фото Валерия Воронова

Отец Вячеслава был 
кадровым военным, 
а после ухода в запас
служил в полиции. 
Он прививал сыну 

правильные мужские качества и 
учил работать руками. Когда Сла-
вику исполнилось 10 лет, в семье 
сломалась машина. Ненавязчиво 
и аккуратно отец подтолкнул на-
следника к изучению чертежей 
и электросхем по ремонту и экс-
плуатации автомобиля. 

— Приходил на обед, приносил 
запчасть и говорил: «Надо поста-
вить». Молча вставал и шёл де-
лать. К десятому классу уже пе-
ребирал стартер на «Волге» дру-
га, — вспоминает токарь управ-
ления по производству запасных 
частей Вячеслав Суворов. — Так 
зародилась тяга к металлообра-
ботке, конструкциям, автомоби-
лестроению. Поэтому с выбором 
будущей профессии было легко.

Окончил старооскольский ли-
цей и до армии успел поработать 
токарем. Служил в батальоне свя-
зи ВДВ, там тоже регулярно от-
тачивал умения: сослуживцы и 
офицеры просили починить авто 
или технику.

Задания на логику

Вячеслав на Лебединском 
ГОКе — с 2005 года. За него пору-
чился опытный работник Анато-
лий Овцынов, который за десяти-
летия на предприятии заслужил 
серьёзную репутацию.

— Взял с меня слово, что не 
подведу, поэтому старался оправ-
дать ожидания, — признаётся Су-
воров. — Первые десять дней ста-
жировки не мог дождаться само-
стоятельного задания — постоян-
но бегал к мастеру и просил дать 
мне что-то выточить. 

Участок, где работал Вячеслав, 
специализировался на ремонте 
насосов. Через умелые руки Суво-
рова прошли тысячи валов, кры-

шек, полумуфт и корпусов, кото-
рые и сегодня стоят на заводе ГБЖ, 
дробильно-сортировочной фабри-
ке и комплексе ЦПТ. Бывали зака-
зы на штучные элементы для ин-
дивидуальной сборки агрегатов. 

— Принесут, например, сло-
манную шестерёнку. Нужно её 
составить, измерить, подобрать 

материал и выточить. Приходит-
ся анализировать. Так и повышаем 
квалификацию, — рассказывает 
токарь. — Когда только устроил-
ся на комбинат, опытный коллега 

сказал, что нашей профессии не-
возможно научиться за месяц, два 
или десять лет. Будешь всю жизнь 
практиковаться и всю жизнь улуч-
шать навыки. Правда.

Есть чем гордиться

За годы работы в цехах управ-
ления по производству запасных 
частей Суворов приобрёл колос-
сальный опыт. Без труда выточит 
деталь из двухтонной заготовки 
и справится с 30-миллиметро-
вым болтом. Стремится не под-
вести коллег, подразделение и 
того самого Анатолия Овцыно-
ва, который когда-то за него по-
ручился. Регулярно участвует в 
конкурсах профмастерства. 

— Когда отдаёшь членам жюри 
деталь и понимаешь, что сделал 
её хорошо, или когда соревнуешь-
ся с более опытными коллегами 
и получаешь призовое место, — 
распирает гордость. 

А супругу Олесю гордость 
распирает за образцового мужа. 
Поэтому бережно хранит его гра-
моты, дипломы и даже газету, в 
которой в 2009 году написали о 
его успехах. 

Суворовская натура

Даже в выходные Вячеслав не 
сидит на месте — всегда найдёт 
работу в гараже или в доме. Дру-
зья знают, что в семье Суворовых 
технику не выбрасывают: зачем, 
если глава семьи отремонтиру-
ет. Иной раз даже подшучивают: 
говорят, если в семье рукастый 
муж, то никогда не будет нового 
чайника, стиральной машины и 
пылесоса.  

Кстати, младший ребёнок — 
пятилетний сынишка Артём — 
уже проявляет суворовскую на-
туру. С трёх лет мастерит из ме-
таллического конструктора раз-
личные модели и не выпускает 
из рук отвёртку. 

 ‐ Вячеслав Суворов без труда 
выточит деталь из двухтон-
ной заготовки и справится с 
30-миллиметровым болтом

— Нашей профессии 
невозможно научиться 
за месяц, два или десять 
лет. Будешь всю жизнь 
практиковаться и всю 
жизнь улучшать навыки.
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ФОТОРЕПОРТАЖ

Торжество – «огонь»!
В минувшую субботу, 16 сентября, Губкин отметил 84-й день рождения. Он 
порадовал жителей обилием концертов, выставок и фееричным шоу в финале.

Евгения Шехирева
Фото Валерия Воронова
и Николая Рыбцева
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#ВСЕНАСПОРТ 
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Дарим Губкину рекорды!
День города вновь отметили в тренировочных костюмах и кроссовках 

Пятый мультиспортивный фестиваль 
#ВСЕНАСПОРТ прошёл на территории парка 
«Чудо-Юдо-Град». Яркое событие состоялось 
благодаря поддержке благотворительного 
фонда Алишера Усманова «Искусство, наука 
и спорт» и компании «Металлоинвест».

Андрей Нагибин, спортивный 
директор #ВСЕНАСПОРТ.РФ:

‟ ‟ Уже пятый год отмеча-
ем День города Губкина 
по-спортивному. Мы хо-

тели зародить традицию, чтобы на 
праздник приходили семьями и за-
нимались различными видами дви-
гательной активности, проводили 
время с пользой для здоровья. Гор-
димся тем, что привлекаем такое 
количество участников, причём из 
разных городов. Но важны не циф-
ры, а эмоции и атмосфера, кото-
рые присутствуют на празднике. Ра-
достные улыбки детей, их родите-
лей, бабушек и дедушек. Каждый 
нашёл занятие по душе. Мы рады, 
что можем подарить такой празд-
ник городу.

3 000 
любителей здорового 
образа жизни приняли 
участие в фестивале.

12 площадок 
по разным дисциплинам одновременно 
работали в «Чудо-Юдо-Граде».

Подготовили Наталья Хаустова и Евгения Шутихина
Фото Валерия Воронова
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 ‐ Удержать равновесие на «бабочке» — одна из самых сложных задач

Зажечь щепу и с 
её помощью спа-
лить натянутую 
нить — сборным 
выдавали всего 
три спички

 ‐ Чтобы 
быстро прой-
ти «паутину», 
нужно искать 
правильные точ-
ки опоры

 ‐ Переступать по брёвнам 
оказалось труднее, чем двигаться 

по простой натянутой верёвке

МОЛОДЁЖЬ

Турслёт ушёл в лес
Чем удивил лебединцев обновлённый формат молодёжных состязаний

Евгения Шехирева
Фото Валерия Воронова
и Екатерины Тюпиной

Двенадцатый по счё-
ту молодёжный турс-
лёт  Лебединского 
ГОКа преподнёс нема-
ло сюрпризов. 

— Мы переместились на базу 
отдыха «Лесная сказка». Чтобы 
поменять формат и приблизить 
условия к атмосфере настояще-
го турслёта, нам нужен был хо-
роший лесной массив. Здесь он 
есть, — пояснил главный судья 
состязаний, председатель Сове-
та молодёжи комбината Сергей 
Попов. — В программе ориенти-
ровались на городские соревно-
вания, которые проходят здесь 
же, в урочище Ольховатка, но в 
другой стороне леса. 

Ищите на карте

В первый день турслёта ребя-
та столкнулись  с новым испы-
танием — спортивным ориен-
тированием. За минуту до стар-
та судьи выдавали участникам 
команды карту с контрольными 
пунктами (КП) (пять точек — для 
девушек и шесть — для парней). 
Нужно было найти все указан-
ные места и оставить пометки 
на карте с помощью специаль-
ных компостеров, установленных 
на каждом КП. Не уложишься в 
75 минут — сходишь с дистанции. 
Неправильно пройдёшь маршрут 
или не отметишь хотя бы одну 
контрольную точку — команду 
оштрафуют.

Лучше всего с задачей спра-
вилась сборная ТОиР и КМАру-
доремонта. А один из её участ-
ников— слесарь-ремонтник РМУ 
Вячеслав Соловьёв — занял вто-
рое место, пройдя маршрут за 
15 минут 49 секунд.

—  Он был непростой, неко-
торые пункты хорошо спрятали. 
Даже в лог пришлось спускаться, 
чтобы найти. Но мы приезжали 
сюда потренироваться, побегать 
по лесу. Поэтому рассчитывали 
на победу, — рассказал Вячеслав.

Драйв на переправе

С лёгким волнением лидеры 
первого испытания ждали сле-
дующую дисциплину — технику 
пешеходного туризма. Хотя для 
команды она оказалась довольно 
простой: вшестером ребята пре-
одолели этап без единого штра-
фа всего за 5 минут 43 секунды и 
снова заняли первое место. 

Для лебединских состязаний 
это соревнование было в новин-
ку. За максимально короткое вре-
мя спортсмены, используя стра-
ховочные системы, должны были 
пройти «паутину», параллельную 
и навесную переправы, «лестни-
цу», брёвна, разжечь импровизи-
рованный костёр и завязать шесть 
типов узлов. За ошибки судьи до-
бавляли минуты к итоговому 
результату.

— Хорошо, что прохождения 
брода не было! Холодновато сегод-
ня, — заметила участница сбор-
ной БВУ и управления комбината, 

Победители и призёры 
XII турслёта

1 место — ТОиР-КМАрудоремонт
2 место — БВУ-управление 
комбината
3 место — УЖДТ

120 
молодых 
лебединцев 
(12 сборных по 
десять человек) — 
соревновались за 
титул чемпиона 
туристического 
слёта. Одним из 
обязательных 
условий было 
участие не менее 
трёх девушек в 
составе каждой 
команды.

 ‐ Руководи-
тели подраз-
делений внес-
ли свой вклад 
в копилки 
очков команд 
игрой в дартс

Нестандар-
тные блюда 
и узбекский ко-
лорит, воссоз-
данные коман-
дой ЛебГОК-
Здоровье, оча-
ровали жюри

главный специалист по 
стандартизации техничес-
кого управления Елена До-
ронина. — Первое впечатление 
от трассы — всё очень компактно: 
кажется, только начали, а уже фи-
ниш. Не заметила даже, на каком 
этапе ноготь сломала. Но не жал-
ко, ведь столько драйва получила!

Вклад в командный зачёт внес-
ли и руководители подразделе-
ний игрою в дартс. С расстояния 
2,37 метра нужно было сделать 
пять метких бросков в мишень и 
выбить максимальное количество 
баллов. Начальник УЖДТ Евгений 
Дементьев считает, что утренняя 
тренировка, удача и стихший ве-
тер помогли ему победить. Он на-
брал 41 очко. Серебро — у началь-
ника энергоцентра Сергея Вах-
рушева. Замкнул тройку призё-

ров начальник ДСФ Юрий Дорен-
ский: он добавил своей команде 
34 балла.

Блюда с изюминкой

Жюри турслёта учитывало 
не только спортивные таланты 
лебединцев, но и их умение мыс-
лить и действовать творчески. 
Один из конкурсов, который по-
зволял оценить эти качества — 
состязание поваров. 

Готовили на открытом огне. 
Мексиканская, чешская, бело-
русская, китайская, венгер-
ская — блюда какой кухни бу-
дет делать та или иная сборная, 
решила жеребьёвка. Её провели 
за несколько дней до состязаний, 
чтобы определить состав меню 
(первое и второе блюда плюс 
напиток).

Кто-то выбрал популярные 
угощения национальных кухонь 
(например, итальянскую пасту 
и мексиканские тако). А некото-
рые, как представители команды 
ЛебГОК-Здоровье, решили углу-
биться в узбекские традиции и 
найти что-то нестандартное. И 
вышли в победители.

— Мы решили отойти от при-
вычных плова и шурпы. На пер-
вое приготовили суп машхурда, 
на второе — дымляму. Из напит-
ков, конечно, чай, — рассказала 
директор ЛебГОК-Здоровье Эли-
на Мишустина. — Кроме того, 
пусть они и не входят в конкурс, 
мы решили сделать традицион-
ные лепёшки катлама, хворост и 
узбекский творог катык.

Кстати, подавали еду тоже не-
обычно. К примеру, блюдами гре-
ческой кухни жюри потчевали 
олимпийские боги. А француз-
ские деликатесы презентовали 
повар и плюшевый крысёнок — 
герои мультфильма «Рататуй».

Были ещё конкурсы визитных 
карточек и эмблем, творческих 
номеров и стенгазет, интеллек-
туальная игра, полоса препят-
ствий, перетягивание каната... 
Турслёт оказался  динамичным 
и полным эмоций!
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• ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Желаем счастья!
Администрация, профком 
и коллектив буровзры-
вного управления 
поздравляют с юбилеем 
ДМИТРИЯ НИКОЛАЕВИЧА 
КОЛЕРКО!

Администрация, профком, 
коллектив управления же-
лезнодорожного транспор-
та поздравляют с юбилея-
ми СЕРГЕЯ НИКОЛАЕВИЧА 
АЛЕКАЕВА, 
ИГОРЯ МИХАЙЛОВИЧА 
ВОРОТЫНЦЕВА, 
АЛЕКСАНДРА ПЕТРОВИЧА 
УШАКОВА, 
ЮРИЯ ГРИГОРЬЕВИЧА 
ШАГАЕВА!

Администрация, профком, 
коллектив управления гру-
зопассажирских перевозок 
поздравляют с юбилеем 
НИКОЛАЯ ИВАНОВИЧА 
ЖУРАВЛЕВА!

Администрация, профком, 
коллектив управления 
технического контроля 
поздравляют с юбилеем 
ЕЛЕНУ ИВАНОВНУ 
ПЛОТНИКОВУ!

ДЕТСКИЙ СПОРТ

ООО «ТПО» требуются
на постоянную работу 

на предприятия 
общественного питания 

ОЭМК и Лебединского ГОКа:

 > кондитер-бригадир 
(з/п от 38 000 руб.);

 > повара-бригадиры 
(з/п от 38 000 руб.);

 > повара (з/п от 36 000 руб.);
 > кассиры-контролёры 

(з/п от 35 400 руб.);
 > кухонные рабочие 

(з/п от 33 000 руб.);
 > грузчики-экспедиторы 

(з/п от 45 000 руб.).
График работы — 2/2; 5/2. Ре

кл
ам
а.

 

8 (4725) 37-29-76, 
37-32-30.

• ТРУДОУСТРОЙСТВО

• АФИША

Летний детский турнир по 
дворовому футболу «Кубок 
Металлоинвеста — 2023» 
впервые прошёл в городах 
присутствия компании. На 
протяжении месяца юные 
спортсмены сражались за 
звание сильнейших футбо-
листов своих городов. В Губ-
кине кубок объединил бо-
лее трёхсот мальчишек и 
девчонок.

Наталья Хаустова
Фото Валерия Воронова
и Николая Рыбцева

Возродили массовость

В Губкине многие ребята по-
сещают футбольные секции, и 
каждый год для них проводят 
летние состязания. В этот раз 
в борьбу вступили и любители. 
Благодаря поддержке Металло-
инвеста и при участии Центра 
развития и популяризации фи-
зической культуры и спорта у 
каждого мальчишки, который 
гоняет мяч во дворе, появилась 
возможность собрать команду и 
испытать удачу. В турнир допус-
кали и девочек. 

— Кубок провели в четырёх 
возрастных группах от 9 до 17 лет. 
Таким образом соперников по-
ставили в равные условия, так как 
в любом спорте разница между 
детьми даже в два года — суще-
ственная, — отметил главный су-
дья турнира Алексей Федотов. — 
Ещё одним преимуществом тур-
нира нынешнего года считаю 
большой охват, который помог 
выявить талантливых ребят.

Новые звёздочки

Матчевые встречи старто-
вали 30 июля и продолжались 
до начала сентября — всего за 
это время футболисты провели 
76 игр. 

Самыми объёмными стали 
турниры между ребятами 8-9 и 
10-11 лет. Здесь игры провели по 
круговой системе. Остальные, в 
том числе и три девчачьи коман-
ды, состязались в два круга. 

 — В группах 2008–2009 го-
дов рождения сразу проявили 
себя две команды: «Рефлекс» и 
Falcao, сформированные на ба-
зе спортшкол. Ребята сильные. 
В старших группах были и не-
подготовленные сборные, кото-
рые уступали в мастерстве вла-
дения мячом, но давали непло-
хой отпор за счёт физических 
качеств, —  рассказал Алексей 
Федотов.

Игры стали для юных фут-
болистов проверкой собствен-
ных возможностей. Например, 
12-летний Фёдор Сумин влюблён 
в футбол с детского сада. Когда 
узнал о турнире, не раздумывая 
записался в «Минор» — дворо-
вую команду улицы Раевского.

— Лет в шесть впервые посмо-
трел по телевизору футбольный 
матч и понял, что тоже хочу го-
нять мяч. Папа отвёл меня в сек-
цию, с тех пор занимаюсь. Хочу 
творить на поле такие же краси-
вые вещи, как Лионель Месси. На 
последнем финале чемпионата 
мира он, можно сказать, в оди-

ночку выиграл. Правда, я пока не 
стремлюсь забить, пытаюсь от-
дать передачу — не жадничаю, — 
признался Фёдор. 

За время турнира дети и их 
родители получили немало по-
ложительных эмоций, заряди-
лись хорошим настроением пе-
ред началом школьного сезона. 
И, самое главное, тренеры за-
метили несколько юных звёздо-
чек, которые раньше не ходили 
в секции. Ребят пригласили на 

тренировки, так что у них по-
явился шанс развивать способ-
ности и попасть в профессиона-
льный футбол.

Подарки победителям

Церемония награждения 
прошла 16 сентября в «Чудо-
Юдо-Граде». Призёры и побе-
дители турнира получили куб-
ки, медали, подарки.

Золото турнира в старшей 

возрастной группе завоевал и 
Кирилл Кустов. В свои 16 лет он 
уже имеет десятилетний фут-
больный стаж, но к себе отно-
сится критически:

— Лучше всего получается 
быстро бегать, а вот над техни-
кой и упорством ещё предстоит 
поработать. Я справлюсь и ста-
ну профессиональным спорт-
сменом: буду играть в хорошей 
команде российской премьер-
лиги. Футбол — лучший вид 
спорта на планете. 

— Традиция проведения фут-
больных турниров живёт в Губ-
кине много лет. В этом году со-
вместными усилиями мы сде-
лали новый виток: Металлоин-
вест вложил средства в разви-
тие именно дворового футбо-
ла, — сказал директор по соци-
альным вопросам Лебединского 
ГОКа Владимир Евдокимов. — От 
имени компании хочу поблаго-
дарить судейскую коллегию. Она 
сделала большое дело: собрала 
на спортивных площадках маль-
чишек и девчонок, организовала 
все игры, вела турнирные табли-
цы. Спасибо родителям, которые 
поощряют детей в желании за-
ниматься спортом. Уверен, эту 
добрую традицию мы будем и 
дальше совместно продолжать.

Проверка возможностей

 ‐ Ура! Кубок наш!

 ‐ Матчевые встречи в рамках Кубка были азартными

 ‐ Девчонки тоже отлично играют в футбол

319 
губкинских 
участников  
объединил «Кубок 
Металлоинвеста — 2023».

27 
команд
приняли участие 
в играх в Губкине.

29 сентября в 18:30 
в Центре культурного 
развития «Форум», 

г. Губкин, 
состоится юбилейный 
концерт вокального 

ансамбля «НеКлюква». 
Изюминка коллектива — 

симбиоз народной и совре-
менной музыки. Зрителей 
ждут новые творческие экс-
перименты, полюбившиеся 
хиты, выступления дебютан-
тов, музыкальные коллабо-
рации с участием вокалистов 
студии эстрадного пения 

«Акцент», ансамбля народ-
ной песни «Славянская 
душа», ансамбля танца 

«Релиз» и других!  
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Информбюро

ПАМЯТИ КОЛЛЕГИ

• ОБЪЯВЛЕНИЯ

УСЛУГИ
 > Обучение вокалу 

взрослых и детей от 3,5 лет. 
Постановка голоса. 
Подготовка к выступлению 
на сцене и в караоке 
(г. Старый Оскол). 
+7-915-572-17-80.   19     7-15 

 > Настройка музыкальных 
инструментов: пианино, баян, 
аккордеон и др. 
Профессионально. 
+7-951-145-69-22.         30  1-10 

 > Укладка асфальта.
+7-910-364-80-97.   10     12-15

РЕМОНТ
 > Профессиональный 

ремонт телевизоров, 
мониторов любой 
сложности.                                  
Мкр-н Олимпийский, 7. 
8 (4725) 42-41-00.  27-Г  

 > Ремонт бытовой техники. 
Мкр-н Олимпийский, 7. 
8 (4725) 42-41-00.      27-Г   

ПРОДАМ
 > Картофель — 15 руб./кг, 

оптом — 14 руб./кг со склада 
кормов и с/х пр одукции в 
с. Незнамово, ул. Центральная, 
д. 12 (Старооскольский р-н). 
Опт, розница. Доставка. 
8-920-566-05-45     24  2-4  
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Реклама в газетах «Рабочая трибуна» 
и «Электросталь»: 

+7-920-200-61-81, +7 (4725) 37-40-90. 

Реклама. 
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СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

  Администрация, профком, 
коллектив управления железно-
дорожного транспорта выражают 
искренние соболезнования Игорю 
Алексеевичу Федорову по поводу 
смерти мамы.

  Администрация, профком, 
коллектив ремонтно-механического 
управления обогатительной фабрики 
выражают искренние соболезнова-
ния Андрею Васильевичу Голубятни-
кову по поводу смерти отца.

  Администрация, профком, 
коллектив управления технического 
контроля выражают искренние 
соболезнования Василию Юрьевичу 
Галассу по поводу смерти дочери.

07 сентября 2023 года ушла из жиз-
ни Валентина Николаевна Кобелева.
Более 30 лет она проработала в кол-
лективе. Её уход из жизни — это лич-
ная трагедия для каждого работника 
Рудстроя. Мы потеряли друга, колле-
гу, человека большой души, умного 
руководителя. 

Валентина Николаевна всегда умела найти правильное 
решение любой задачи, вдохновить и объединить людей 
вокруг себя. Её точку зрения уважали и ценили коллеги и 
руководство.
Приносим самые глубокие соболезнования родным 
и близким Валентины Николаевны. Это огромная 
и невосполнимая утрата.
Валентина Николаевна Кобелева навсегда останется 
в наших сердцах!

Коллектив Рудстроя

Вниманию лебединцев!
С 1 сентября 2023 года из расписания движения допол-
нительных автобусов исключены следующие рейсы:

Наименование 
маршрута

Отправление 
на ЛГОК

Отправление 
с ЛГОКа

«Аптека — 
Промплощадка»

рабочие 
дни

6:05, 7:30 16:50, 20:00

«Славянка —  
Промплощадка»

рабочие 
дни

6:40 16:50, 20:00

«Лебеди — 
Промплощадка»

выходные 
дни

6:30, 7:20 8:00, 16:10

С 4 сентября 2023 года внесены изменения в расписание 
движения автобусов, работающих по маршруту 
«Лебеди — Промплощадка» в рабочие и выходные дни:
• отправление на ЛГОК: 
было 18:20 — стало 18:30;
• отправление с ЛГОКа: 
было 20:10 (2) — стало 20:05 (2)

Полное 
расписание 
движения 
служебных 
автобусов:
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